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SESION PLENARIA DEL 
AYUNTAMIENTO 

 
[...] 
 
Esta mañana ha celebrado su primera sesión 
del período trimestral ordinario el Pleno del 
Ayuntamiento, bajo la presidencia del alcalde, 
señor Paguaga, y con asistencia de los señores 
Puente, Castañeda Carasa, Iruretagoyena, 
Rezola, Soraluce, Letamendía, Mocoroa, 
Azuabarrena, Olano, Alonso, Barcáiztegui, La 
Hija, Hernández y Pena. 
 
Se acordó ratificar el nombramiento del señor 
Carasa para que forme parte de la Junta 
Administrativa del Arbitrio sobre Incremento 
del valor y se dió cuenta del escrito del 
Ayuntamiento de Alza relacionado con la 
posible fusión con San Sebastián. 
 
Fueron aprobadas por unanimidad las 
mociones de la Presidencia proponiendo la 
designación de una Comisión especial para el 
estudio de la posible fusión con 
Ayuntamientos colindantes; que se proceda al 
estudio, recopilación y nueva redacción 
codificada de las Ordenanzas Municipales de 
San Sebastián y proponiendo la realización de 
las gestiones conducentes a la creación de una 
Bolsa de Comercio. 
 
[...] 
  




